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          楊縣長文科致詞 第 19屆第 2次定期會 

張議長、王副議長、在座的議員先生女士、劉秘書長、

本府陳副縣長、陳秘書長、各局處首長，以及媒體小姐先生，

大家早，今天非常榮幸參加新竹縣議會第 19屆第 2次定期

大會的開幕典禮。文科上任迄今剛好滿 10個月，在這期間

承蒙張議長、王副議長及各位議員先生女士大力的支持，讓

各項縣政推動得以順利的進行，特別對於老中青幼照顧政策

方面，能夠快速完成議會審議通過施行，非常感謝議會的監

督及支持，這次會議議程到 11月 21日止，明天我會率縣府

團隊向貴會做施政報告，同時各業務單位也會做業務報告及

明年度的總預算，非常感謝張議長的提示，對於財政部分，

我們一定會盡全力開源節流，明年度的預算編列 287億元的

規模，這次沒有任何增債的編列，一定會樽節預算，做當作

的事情，將每一分錢用在刀口上，我也要求各局處，無論在

平常或是會議期間，一定要多方的拜訪各位議員，對於議員

各方面的要求，或是鄉親請託的事項，我們要全力以赴的解

決，縣府團隊有決心且認真的推動，各位議員所提出的意見，

政策的推動都會聽取地方上的各種聲音，衡量之後再做比較

完善的政策，我們都有這樣的共識，最後，感謝張議長、王



副議長以及各位議員女士先生，繼續給我們支持與指導，預

祝貴會順利圓滿成功，敬祝各位議員先生女士小姐，身體健

康萬事如意，謝謝大家。 


